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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Rispetto delle normative di sicurezza dei balconi 
 
 
La cronaca luganese ha visto recentemente due incidenti gravissimi legati a cadute da balconi (si 
tratta di casi sopravvenuti in un albergo e una casa di appartamenti). Con la presente 
interrogazione chiedo al Consiglio di Stato in che misura le normative concernenti la sicurezza dei 
balconi (in particolare altezza del balcone) sono ossequiate nel Cantone Ticino e quali 
provvedimenti adottano le autorità per l’informazione e per il risanamento delle situazioni illegali. 
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